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LA FE  
(Faith) 

 
Hebreos 11:1 RV60 

[1]  Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción 
de lo que no se ve. 

 
La ciencia que practica el mundo, siempre espera resultados con certeza, 

resultados visibles, que todos pueden creer. 
 

La certeza de los Cristianos, es la que el mundo no espera, ni la pueden 
ver, porque si viendo no entienden, tampoco podrán creer. 
 

Dos letras juntó Dios padre, para sal -va -sion: 
La F que representa al FAther (Padre) en el cielo, 

Y la E que viene de Eva la madre de todos los vivientes 
 

Hay tres requisitos para la FE: 
 

• Es paciencia Hay que esperar pacientemente. 
• El principio de la sabiduría es creer en Dios. (Salmo 111:10) 
• Hay que tener confianza, certeza, esperanza, seguridad espiritual. 

 
 Una persona que ha aceptado a Cristo, lo ha puesto en su Corazón,  o  
Co – razón ( lo usa en su razonamiento), antes de actuar en los afanes de 
este mundo, es como si Cristo, estuviera presente en todas nuestras actividades. 
 

Mateo 6:21 RV60 
[21] Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón. 
 
 Y si Jesús es nuestro tés - oro, oraremos con gracia y buen razonamiento y 
así permaneceremos con regocijo en la familia de DIOS reconociéndonos unos a 
otros atravez del Espíritu Santo que mora en nosotros. 
 

Hechos 11:23-24,26 RV60 
[23] Este, cuando llegó, y vio la gracia de Dios, se regocijó, y exhortó a 
todos a que con propósito de corazón permaneciesen fieles al Señor. 
[24] Porque era varón bueno, y lleno del Espíritu Santo y de fe. Y una gran 
multitud fue agregada al Señor.  
 
 Que empezó en Antioquia cuando por primera vez a la Iglesia o 
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congregación se les llamo Cristianos, 
 

Hechos 11:26 RV60 
[26] Y se congregaron allí todo un año con la iglesia, y enseñaron a mucha 
gente; y a los discípulos se les llamó cristianos por primera vez en 
Antioquía. 
 
  Por tanto, esta persona tiene que dar una U turn (vuelta en U) como 
decimos aquí en América, o una vuelta de regreso en contra de la corriente de 
este mundo, porque todo es maquinado por el maligno para distracción, opuesta 
a la verdad que representa al Espíritu que mora en nosotros. Si esta nueva 
persona ha aceptado a Jesús en su corazón, en Espíritu y en verdad, los que la 
conocemos veremos el cambio en su vida notablemente, de tal manera que será 
una nueva creatura. Porque hay muchos que lloran y caen, pero es un acto del 
cuerpo solamente, que les toca los sentimientos, no el corazón y el Espíritu, 
porque aceptar a Cristo, es abrir el corazón para que el Espíritu Santo 
more en nosotros y nos guíe en nuestros razonamientos y decisiones en 
el trascurso de nuestra vida,  no es solo un momento de alegría y entusiasmo 
y ya, es recibir el Espíritu como en el día de pentecostés, es recibir el Espíritu 
para siempre Amen. 
 
 Por tanto es completamente apartarnos de los caminos del mundo: 
 

Efesios 2:2 RV60 
[2] en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este 
mundo, conforme al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora 
opera en los hijos de desobediencia,  
 
 Y así apartarse de las tradiciones y convicciones que este mundo ofrece y 
prácticamente borrar poco a poco todo, pero absolutamente todo lo que hemos 
aprendido referente a la sociedad o mejor dicho suciedad. 
 

Isaías 64:6 RV60 
[6] Si bien todos nosotros somos como suciedad, y todas nuestras 
justicias como trapo de inmundicia; y caímos todos nosotros como la hoja, 
y nuestras maldades nos llevaron como viento.  
 
 Esta es la actualidad que todos vivimos hoy, enredados en los afanes de 
este mundo, pero precisamente por esa razón es que necesitamos cambiar, 
porque no podemos servir a dos señores: 
 

Lucas 16:13 RV60 
[13] Ningún siervo puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno 
y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir 
a Dios y a las riquezas.  
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 Por tanto debemos voluntariamente borrar todo los valores económicos, 
materiales y tradicionales que nuestros padres nos han enseñado desde niños, 
referente a este mundo. 
 

1 Pedro 1:18 RV60 
[18] sabiendo que fuisteis rescatados de vuestra vana manera de vivir, la 
cual recibisteis de vuestros padres, no con cosas corruptibles, como oro o 
plata,  
 
 Y empezar de nuevo, una nueva vida con los ojos puestos en Cristo Jesús, 
creador y Salvador nuestro. Y podamos decir ciertamente y de co-razón, Ya no 
vivo yo, como dijo nuestro hermano Pablo. 
 

Gálatas 2:20 RV60 
[20] Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive 
Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la Fe del Hijo de 
Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 
 
 Como El mismo Jesús lo dijo cuando estuvo entre nosotros, en 
 

Juan 3:3 RV60 
[3] Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no 
naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios. 
 
 Esto significa exactamente lo que antes mencionamos, borrar todo lo que 
hemos aprendido de este mundo y empezar como cuando éramos niños 
inocentes, y esta vez aprender solo de los principios de la Santa Palabra de Dios 
y seguir sus estatutos y mandamientos. Por tanto debemos nacer en el espíritu. 
 

Juan 3:8 RV60 
[8] El viento sopla de donde quiere, y oyes su sonido; mas ni sabes de 
dónde viene, ni a dónde va; así es todo aquel que es nacido del Espíritu. 
 
 Ciertamente ciegos a las enseñanzas de la ciencia y abiertos a las 
enseñanzas del Espíritu. La ciencia de los hombres actualmente es lo contrario a 
la fe, la ciencia exige prueba física y visual de lo verificado. La fe es creer en el 
Espíritu, porque Dios es Espíritu. 
 

Juan 4:24 RV60 
[24] Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es 
necesario que adoren. 
 
 También sabemos que dice la biblia por sus hechos les conoceremos.  
 
 

Mateo 7:20 RV60 
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[20] Así que, por sus frutos los conoceréis. 
 

Gálatas 5:16-21 RV60 
[16] Digo, pues: Andad en el Espíritu, y no satisfagáis los deseos de la carne.  
[17] Porque el deseo de la carne es contra el Espíritu, y el del Espíritu es contra 
la carne; y éstos se oponen entre sí, para que no hagáis lo que quisiereis. 
[18] Pero si sois guiados por el Espíritu, no estáis bajo la ley.  
[19] Y manifiestas son las obras de la carne, que son: adulterio, fornicación, 
inmundicia, lascivia,  
[20] idolatría, hechicerías, enemistades, pleitos, celos, iras, contiendas, 
disensiones, herejías,  
[21] envidias, homicidios, borracheras, orgías, y cosas semejantes a estas; 
acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que 
practican tales cosas no heredarán el reino de Dios.  
 
 Es importante entender que el Espíritu Santo que mora en nosotros nos 
permite comunicarnos entre nosotros, el Espíritu nos deja saber en nuestros co-
razones quien es del Espíritu y quien es de la carne. Como el mismo Cristo dijo 
en el sermón del monte bienaventurados los pobres en espíritu  
 

Mateo 5:3 RV60 
[3] Bienaventurados los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de 
los cielos. 
 
 Lo que esto significa es que estamos bajo la corrección del Espíritu Santo 
en nuestras decisiones, en todo el transcurso de nuestra vida, y en verdad, 
Amen es un privilegio. Por tanto nuestro fruto será siempre guiado por el Espíritu 
Santo,  
 

Gálatas 5:22-26 RV60 
[22] Mas el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, fe,  
[23] mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley.  
[24] Pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y 
deseos.  
[25] Si vivimos por el Espíritu, andemos también por el Espíritu.  
[26] No nos hagamos vanagloriosos, irritándonos unos a otros, 
envidiándonos unos a otros. 
 
  Por lo cual también sabemos que muchos son los llamados, y poco los 
escogidos 
 

Mateo 20:16 RV60 
[16] Así, los primeros serán postreros, y los postreros, primeros; porque 
muchos son llamados, mas pocos escogidos. 
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Podemos ver la parábola del sembrador explicada por Cristo en (Mateo 
13:18-23) en (Lucas 8:11-15) en (Marcos 4:13-20).  

 
Mateo 13:18-23 RV60 

[18] Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador:  
[19] Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y 
arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto 
al camino.  
[20] Y el que fue sembrado en pedregales, éste es el que oye la palabra, y al 
momento la recibe con gozo;  
[21] pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la 
aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza.  
[22] El que fue sembrado entre espinos, éste es el que oye la palabra, pero el 
afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra, y se hace 
infructuosa.  
[23] Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es el que oye y entiende la 
palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno. 
 

Por tanto asegurémonos que nuestra semilla que es la palabra, explicada 
en mandamientos y estatutos, está enterrada en tierra fértil, alimentándola diario 
con alabanzas y leyendo su palabra que lleva buen fruto en acuerdo a Jesús, y 
al Espíritu Santo, que él dejo con nosotros, para que no estuviésemos solos y sin 
guianza, mientras el regresa triunfalmente Amen. A =Dios men= hombre. 
 

La primera mención de la fe, la encontramos en Isaías, cuando Dios se 
dirige al pueblo de Israel en el antiguo testamento. 

 
Isaías 57:11 RV60 

[11] ¿Y de quién te asustaste y temiste, que has faltado a la fe, y no te has 
acordado de mí, ni te vino al pensamiento? ¿No he guardado silencio 
desde tiempos antiguos, y nunca me has temido? 
 

Y en el nuevo testamento, la encontramos en Mateo 
 

Mateo 6:30 RV60 
[30] Y si la hierba del campo que hoy es, y mañana se echa en el horno, 
Dios la viste así, ¿no hará mucho más a vosotros, hombres de poca fe? 
 

Según entiendo en Isaías Dios les reclama por la duda, que no se han 
acordado de El. En Mateo hace una exhortación de la fe, en comparación de la 
simplicidad. 

 
Dios cuida de todos, y lo vivió y lo demostró cuando anduvo entre nosotros: 
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Mateo 9:2 RV60   (Marcos 2:5/  Lucas 5:20) 
[2] Y sucedió que le trajeron un paralítico, tendido sobre una cama; y al ver 
Jesús la fe de ellos, dijo al paralítico: Ten ánimo, hijo; tus pecados te son 
perdonados. 
 

En este versículo, podemos leer la fe de los que esperaban, subrayé las 
palabras de importancia, como al ver la fe de ellos, recuerdo cuando Jesús dijo: 
yo soy la verdad y la vida, y si separamos la palabra ver – dad, quiere decir que 
nos deja ver, y si separamos vid –A quiere decir que el es la vid-y A es el Alfa. 
Recordemos que el dice Yo soy el Alfa y la Omega. El es el verbo y los verbos 
se forman con letras del Alfabeto, y todo lo que vemos a nuestro alrededor fué 
hecho por la palabra de Dios, que dijo y fue hecho, y vemos que hoy sigue 
siendo, cuando miramos la fructificación de toda la creación, por que el dijo, id y 
fructificaos, y su palabra sigue viva, materializándose enfrente de nuestros ojos 
maravillosamente, pero muchos no la vemos así, porque teniendo ojos somos 
ciegos. Esto lo comparto solo para que podamos ver que importante son las 
palabras y sus secretos escondidos detrás de ellas. 
Ahora es importante observar que Jesús, al ver la fe de ellos, perdonó los 
pecados del paralitico y le llamo hijo. 
 

También perdonó pecados una y otra vez, a la mujer pecadora que vino a 
llorar a sus pies, con arrepentimiento le dijo: 
 

Lucas 7:50 RV60 
[50] Pero él dijo a la mujer: Tu fe te ha salvado, ve en paz. 
 

Hermanos aquí esta la llave de todo, no importa cuan grande son tus 
pecados, la fe salva, y da paz a tu alma, nos permite ver, porque estamos 
ciegos, y así le seguimos. 
 

Marcos 10:51-52 RV60 
[51] Respondiendo Jesús, le dijo: ¿Qué quieres que te haga? Y el ciego le 
dijo: Maestro, que recobre la vista.  
[52] Y Jesús le dijo: Vete, tu fe te ha salvado. Y en seguida recobró la vista, 
y seguía a Jesús en el camino. 
 

Jesús dijo Yo soy el camino, sigámosle y caminemos en su camino, 
caminemos en el Espíritu. 
 

Mateo 9:,20-31 RV60 
[20] Y he aquí una mujer enferma de flujo de sangre desde hacía doce 
años, se le acercó por detrás y tocó el borde de su manto;  
[21] porque decía dentro de sí: Si tocare solamente su manto, seré salva. 
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El primer acto mas grande de la fe, es este de esta mujer desesperada , 
que por años estaba enferma sin esperanza, pero decía dentro de si (digo yo en 
el Espíritu), si tocare solamente su manto, seré salva. 
 

Mateo 9:22 RV60 
[22] Pero Jesús, volviéndose y mirándola, dijo: Ten ánimo, hija; tu fe te ha 
salvado. Y la mujer fue salva desde aquella hora. 
 

Es maravilloso el toque de la fe. Es posible explicar que Jesús sintió que 
la fe le toco el manto no la mujer, la fe le toco, porque el es todo, pero es 
imposible explicar la fe de la mujer desesperada, al querer tocar solamente el 
manto, pensemos, Jesús estaba rodeado de mucha gente, posiblemente era 
casi imposible acercarse a El, pero ella extendió su mano enferma y débil y le 
toco el manto, podríamos decir que la desesperación la empujó, pero según dice 
la escritura, ella estaba segura. Hermanos quiero usar este acto de fe para que 
analicemos la fe en nuestra vida. Qué nos impide creer? Porqué somos tan 
faltos de fe, si sabemos qué pues es la fe para nosotros? 

 
Hebreos 11:1 RV60 

[1] Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no 
se ve. 
 

Por ejemplo: 
 

2 Reyes 13:21 RV60 
[21] Y aconteció que al sepultar unos a un hombre, súbitamente vieron una 
banda armada, y arrojaron el cadáver en el sepulcro de Eliseo; y cuando llegó a 
tocar el muerto los huesos de Eliseo, revivió, y se levantó sobre sus pies. 
 

Que pues podríamos decir de este acto inesperado, de los huesos del 
profeta Eliseo, quién podría imaginarse que al tocar sus huesos un muerto, 
viviría? 
Podríamos decir que la mujer que toco el manto de Jesús, estaba muerta en 
delitos y pecados, y Jesús mirándola, le dijo Ten ánimo, hija; tu fe te ha 
salvado. Y la mujer fue salva desde aquella hora. 
Hija tu Fe te ha salvado, y la mujer fue salva desde aquella hora, podemos ver el 
acto de fe mas tu y fue, podríamos decir que al creer ella fue salva, de su hora 
de prueba, en esta vida aproximadamente 40 años para todos, porque vivimos 
actualmente cerca de 80 años, pero la mitad la pasamos dormidos. 
 
 Hermanos, todos dudamos de nuestra fe, especialmente al hacer algo 
imposible como al tratar de revivir un muerto, no miramos con fe pues no 
recibimos con fe, es nuestra vana manera de vivir, nuestra humanidad, creo que 
debemos pedir a Dios creyendo que nos dará, esperar con certeza y tener 
seguridad que vendrá. 
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Un ejemplo claro en la biblia es el siguiente: 
 

Mateo 14:30-31 RV60 
[30] Pero al ver el fuerte viento, tuvo miedo; y comenzando a hundirse, dio 
voces, diciendo: !!Señor, sálvame!  
[31] Al momento Jesús, extendiendo la mano, asió de él, y le dijo: !!Hombre 
de poca fe! ¿Por qué dudaste? 
 

Pedro dudó y empezó a hundirse, como nos hundimos todos en el mar de 
problemas en este mundo, pero Pedro tenía a Jesús al alcance y gritó con 
seguridad, no con fe, sálvame sálvame, porque tenía el la certeza que Jesús 
extendería su mano y le salvaría, lo tenía enfrente, lo podía ver. Y la fe para 
nosotros es hoy: 

 
“Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera,” Pedro esperaba que Jesús 
extendiera su mano y lo levantara,  
 
“la convicción de lo que no se ve,” en el caso de Pedro Jesús estaba allí, 
Pedro podía verle y tocarle. Qué pasa entonces cuando a nosotros nos 
atemoriza un fuerte viento que nos hunde? tenemos que agarrarnos de la fe, que 
es CRISTO, Y TENER LA CONVICCION DE QUE ESTA ALLI AUNQUE NO SE 
VE. 
 
Confiando plenamente en su palabra y sus promesas. 
 

Mateo 21:22 RV60 
[22] Y todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis. 

§ Orando: acción de orar - ora-A-zion,  medio de comunicación 
§ Creyendo: creer-iyendo, creer en su palabra, que ira y hará A men 
§ Recibiréis: recibe-iréis, listo a recibir  

 
Isaías 55:11 RV60 

[11] así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino 
que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié. 
 

“Así será mi palabra,”     Esta es una promesa, 
         “No volverá a mi vacía,”   Este es un cumplimiento, 
         Hará lo que yo quiero,      Esta es autoridad sobre todo lo creado, 
“Y será prosperada en aquello para que la envié,” ésta es una garantía Amen. 
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Muchos de nosotros, confundimos la fe con magia, ábrete sésamo y se 
abrirá, porque es eso exactamente lo que el mundo nos a enseñado y 
entrenado. 

 
Leamos, Jesús andaba con hambre.  
 

Mateo 21:19 RV60 
[19] Y viendo una higuera cerca del camino, vino a ella, y no halló nada en 
ella, sino hojas solamente; y le dijo: Nunca jamás nazca de ti fruto. Y luego 
se secó la higuera.  
 

Las palabras salieron de su boca con autoridad, y la higuera 
inmediatamente se seco, y sus discípulos se maravillaron. 
 

Mateo 21:21 RV60 
[21] Respondiendo Jesús, les dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y 
no dudareis, no sólo haréis esto de la higuera, sino que si a este monte 
dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho. 
 

Aquí está la promesa del poder de su palabra ( pal = hablar – abra= de 
abrir). Al hablar abre la fe en la palabra, abre puertas cuando es expresada con 
autoridad, y esperada con resultado, confiando, que Jesús esta allí y no volverá 
a mi vacía! 
 
Otro ejemplo de autoridad es el siguiente: 
 

Lucas 8:23-25 RV60 
[23] Pero mientras navegaban, él se durmió. Y se desencadenó una 
tempestad de viento en el lago; y se anegaban y peligraban.  
[24] Y vinieron a él y le despertaron, diciendo: !!Maestro, Maestro, que 
perecemos! Despertando él, reprendió al viento y a las olas; y cesaron, y 
se hizo bonanza.  
[25] Y les dijo: ¿Dónde está vuestra fe? Y atemorizados, se maravillaban, y 
se decían unos a otros: ¿Quién es éste, que aun a los vientos y a las aguas 
manda, y le obedecen? 
 
 No hay limites en sus palabras de autoridad, reprendió al viento y a las olas 
y le obedecieron. Con la autoridad de su palabra reprendió malos espíritus, 
resucitó muertos, dió vista a los ciegos, sanó a paralíticos, reprendió 
enfermedades, y cuantas otros miles de milagros que no son mencionados en la 
biblia, porque serían imposibles de numerar. Pero aparte de todo, todo lo 
maravilloso que hizo, tuvo.  
 
Espíritu de amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe,  
mansedumbre, templanza. 
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Todo lo puro y bueno que El nos enseñó AMEN. 
 
 Pero no calló en reprender a los hipócritas, fué fuerte con los insensibles y 
así les dijo: 
 

Mateo 23:23 RV60 
[23] !!Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque diezmáis la 
menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la ley: la 
justicia, la misericordia y la fe. Esto era necesario hacer, sin dejar de hacer 
aquello. 
 

A esos que hasta hoy se golpean el pecho con una mano y con la otra 
esconden las maldades de su co-razón.  
 

Pero El también se maravilló de la gente buena, aun en los gentiles se 
encuentra la fe con autoridad. Como este ejemplo del soldado romano, quien 
entendió claramente el poder de la fe mejor probablemente, que hasta hoy 
muchos de nosotros la entendemos, el entendió que Jesús era Dios, y que tenía 
potestad sobre todo lo creado. 
 

Lucas 7: 8 -9, RV60 
[8] Porque también yo soy hombre puesto bajo autoridad, y tengo soldados 
bajo mis órdenes; y digo a éste: Vé, y va; y al otro: Ven, y viene; y a mi 
siervo: Haz esto, y lo hace.  
[9] Al oír esto, Jesús se maravilló de él, y volviéndose, dijo a la gente que 
le seguía: Os digo que ni aun en Israel he hallado tanta fe. 
 
 Escuchemos lo que este soldado dijo, materializó la fe, comparándola con 
su autoridad. 
 
Tengo soldados bajo mis ordenes: 
Y digo a este ve y va, 
Y al otro ven y viene, y a mi siervo has esto y lo hace. 
 
Hermanos, aprendamos de éste gentil soldado romano, muchas cosas: 

§  Que hay gente buena, con entendimiento y buen corazón, porque el 
  no pedía por él, sino que por su siervo. 
§  Reconoció plenamente la autoridad suprema de Jesús, 
§  Tuvo fe en la superioridad y potestad de Jesús, El siendo capitán  
    era hombre de autoridad. 
§  Reconoció el poder de la palabra, el decía ven y va, al otro ven y  
    viene. 
 

Hermanos, qué realmente nos sostiene de tener fe como la tuvo este romano? 
o  Si nosotros somos la luz del mundo. 
o  Si nosotros somos hijos del Dios Omnipotente. 
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o  Si nosotros por fe, hemos aceptado a Jesús, como nuestro Dios. 
o  Si nosotros sabemos el poder de la palabra, y tenemos millones de  
    ángeles a nuestro servicio esperando nuestras ordenes. 

 
Hermanos, si nosotros tenemos la promesa de su palabra, y habitamos bajo el 
abrigo del Altísimo (Salmo 91), los invito a leer este Salmo porque es una 
promesa futura, aprendámoslo de memoria, para alabanza a Dios y seguridad 
nuestra. 

 
Hermanos, ustedes creen que también nosotros como ese romano, podemos 
maravillar a Jesús, poniendo a prueba nuestra fe. Ustedes de verdad creen que 
podemos decirle a Jesús, Señor solo basta conocer tu palabra para abrir las 
puertas de la fe, y honrarte. Porque cada vez que no levantamos nuestra fe, no 
levantamos al Hijo de Dios, al autor y consumador de la fe. 
 

2 Corintios 5:7 RV60 
[7] (porque por fe andamos, no por vista);  
 

Hebreos 12:2 RV60 
[2] puestos los ojos en Jesús, el autor y consumador de la fe, el cual por el 
gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se 
sentó a la diestra del trono de Dios. 
 

Hermanos, por fe vivimos, y por fe sufrimos, para alcanzar la eternidad. 
 

2 Corintios 4:17-18 RV60 
[17] Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un 
cada vez más excelente y eterno peso de gloria;  
[18] no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; 
pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son 
eternas. 
 

Porque nosotros por fe hemos creído lo que se nos dice, solamente 
Jesús, bajó del cielo para cumplir lo prometido a nuestros antepasados por Dios 
el Padre. 
 

Romanos 4:13-16 RV60 
[13] Porque no por la ley fue dada a Abraham o a su descendencia la 
promesa de que sería heredero del mundo, sino por la justicia de la fe.  
[14] Porque si los que son de la ley son los herederos, vana resulta la fe, y 
anulada la promesa. 
[15] Pues la ley produce ira; pero donde no hay ley, tampoco hay 
transgresión. 
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[16] Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la promesa 
sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es de la 
ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de 
todos nosotros. 
 

Hermanos, seamos sinceros a nosotros mismos, si hoy estuviéramos bajo 
la ley, muy pero muy pocos alcanzaríamos salvación, pero Dios en su infinita 
bondad y su infinita misericordia, extendió a nosotros la mano de la gracia, como 
poder de salvación. Y aún bajo la gracia sabemos, que muchos serán llamados, 
pero muy pocos los escogidos. 

 
Porque como antes estudiamos la parábola del sembrador, muchos de 

nosotros nos perdemos en los afanes de este mundo, porque nos agarramos de 
lo que vemos, y de lo que este mundo ofrece. Porque una vez que 
experimentamos riquezas, es sumamente difícil tener seguridad en lo que no se 
ve, que es nuestra fe en Jesús. Es por eso que dice la escritura, es mas fácil que 
un camello pase por el hoyo de una aguja, a que un rico se salve (Marcos 10:25) 
 

Romanos 8:24 RV60 
[24] Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no 
es esperanza; porque lo que alguno ve, ¿a qué esperarlo? 
 

En otras palabras, lo que se ve, ya no se espera, pues ya lo vió, por 
ejemplo: 

 
Cuando un niño está por nacer, lo esperamos con ansiedad, qué será? cómo 
será? y mucho mas, pero una vez que nace, se acaba la espera y la ansiedad. 
 

1 Juan 5:4 RV60 
[4] Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la 
victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe. 
 

Jesús venció por nosotros, es por esta razón que nosotros no podemos 
dejarnos llevar por las promesas del mundo, pues estamos agarrados de la fe en 
Jesús, 
 

1 Juan 5:4-5 RV60 
[5] ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo 
de Dios? 
 

Y precisamente, eso es lo que nosotros creemos. 
 

1 Juan 5:7-12 RV60 
[7] Porque tres son los que dan testimonio en el cielo: el Padre, el Verbo y 
el Espíritu Santo; y estos tres son uno.  
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[8] Y tres son los que dan testimonio en la tierra: el Espíritu, el agua y la 
sangre; y estos tres concuerdan.  
[9] Si recibimos el testimonio de los hombres, mayor es el testimonio de 
Dios; porque este es el testimonio con que Dios ha testificado acerca de 
su Hijo.  
[10] El que cree en el Hijo de Dios, tiene el testimonio en sí mismo; el que 
no cree a Dios, le ha hecho mentiroso, porque no ha creído en el 
testimonio que Dios ha dado acerca de su Hijo. 
 [11] Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida 
está en su Hijo.  
[12] El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no 
tiene la vida. 
 

Analicemos estos versículos: 
 

Testimonio en el cielo: 
• El Padre Dios Omnipotente, 
• El Verbo que es Jesús, 
• Y el Espíritu Santo, que es el que está con nosotros, hasta hoy. 

 
Testimonio en la tierra: 

• El Espíritu que mora en nosotros, es la verdad, 
• El agua que nos permite vivir, y El es la vida eterna, la tierra salió del 

agua. 
• Y la sangre, que es nuestra vida, Jesús vino y se hizo carne, y habitó 

entre nosotros y pagó con su sangre, El es la vida. 
 

Es aquí hermanos cuando debemos conocer o poner atención al 
significado de las palabras, qué significa testimonio?  
test = prueba / ti = usted /monio 
 
Asegurar o declarar, el principio de algo bajo el dominio de este mundo. 
Asegurando su veracidad por haber sido testigo de ello. 
 

Declaración que hace una persona para demostrar o asegurar la 
veracidad de un hecho, por haber sido testigo de él.  Por ejemplo demonio, 
vivimos en su falso mundo, el es un ejemplo del mal, testigo de si mismo. 
Prueba que sirve para confirmar la verdad, o la existencia de una cosa. 
 

Documento legal en el que se da fe de un hecho, generalmente, 
autorizado por un notario: según la ley, el juez procederá, conforme a las reglas 
de la ley de enjuiciamiento civil. Usemos por ejemplo matrimonio, en este sucio 
mundo el matrimonio es un acto en el cual están tres partes involucradas.  
Ma= mandamiento / tri = 3 / monio el acto bajo las reglas de este mundo. 
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Los novios  ( representan las dos familias) 
Los invitados ( representan los testigos del hecho) 
Y el pastor representa el acto religioso, o denominación espiritual. 
En conclusión, en referencia al testimonio de Dios, al haber mandado a su Hijo, 
bajo los dominios del maligno (a este mundo), es que el vino, vivió, y murió, 
inmaculado, sin mancha y triunfó en la cruz por y para nosotros, quienes de otra 
manera, hubiéremos perecido eternamente sin esperanza. Porque ya habíamos 
sido condenados a muerte, pero ahora seremos restituidos por su gracia, no 
porque lo merecemos. Y lo único que El pide es fe en que El, era, es y será, por 
los siglos de los siglos Amen. 
 
Por medio de nuestra fe: 
Leamos todos los siguientes versículos. 
 

1 Juan 5:1-15 RV60 
[1] Todo aquel que cree que Jesús es el Cristo, es nacido de Dios; y todo aquel 
que ama al que engendró, ama también al que ha sido engendrado por él.  
[2] En esto conocemos que amamos a los hijos de Dios, cuando amamos a Dios, 
y guardamos sus mandamientos. 
[3] Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus mandamientos; y sus 
mandamientos no son gravosos. 
[4] Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria 
que ha vencido al mundo, nuestra fe.  
[5] ¿Quién es el que vence al mundo, sino el que cree que Jesús es el Hijo 
de Dios? 
[6] Este es Jesucristo, que vino mediante agua y sangre; no mediante agua 
solamente, sino mediante agua y sangre. Y el Espíritu es el que da 
testimonio; porque el Espíritu es la verdad. 
[7] Porque tres son los que dan testimonio en el cielo: el Padre, el Verbo y el 
Espíritu Santo; y estos tres son uno.  
[8] Y tres son los que dan testimonio en la tierra: el Espíritu, el agua y la sangre; 
y estos tres concuerdan.  
[9] Si recibimos el testimonio de los hombres, mayor es el testimonio de Dios; 
porque este es el testimonio con que Dios ha testificado acerca de su Hijo. 
[10] El que cree en el Hijo de Dios, tiene el testimonio en sí mismo; el que no 
cree a Dios, le ha hecho mentiroso, porque no ha creído en el testimonio que 
Dios ha dado acerca de su Hijo. 
[11] Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado vida eterna; y esta vida está 
en su Hijo. 
[12] El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la 
vida.  
[13] Estas cosas os he escrito a vosotros que creéis en el nombre del Hijo de 
Dios, para que sepáis que tenéis vida eterna, y para que creáis en el nombre del 
Hijo de Dios. 
[14] Y esta es la confianza que tenemos en él, que si pedimos alguna cosa 
conforme a su voluntad, él nos oye. 
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[15] Y si sabemos que él nos oye en cualquiera cosa que pidamos, sabemos que 
tenemos las peticiones que le hayamos hecho. 
 

Teniendo por delante, nuestra fe, que demanda paciencia y esperanza, 
confianza, en que el nos oye. 
 

Apocalipsis 3:10 RV60 
[10] Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te 
guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, 
para probar a los que moran sobre la tierra. 
 

Sabemos que vivimos, en constantes tribulaciones, por esa misma razón 
el nos explico: 
 

Juan 14:27 RV60 
[27] La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. 
No se turbe vuestro corazón, ni tenga miedo. 
 

El miedo es el arma más usada del maligno, nos mantiene en constante 
miedo, pero la paz que Jesús hablo es la del alma, no la del cuerpo. 
 

Juan 16:33 RV60 
[33] Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo 
tendréis aflicción; pero confiad, yo he vencido al mundo. 
 

La paz que no se ve, pero se siente, la confianza de que aunque todo 
perezca a nuestro alrededor, Jesús estará allí con nosotros presente. 
 

Hebreos 3:6 RV60 
[6] pero Cristo como hijo sobre su casa, la cual casa somos nosotros, si 
retenemos firme hasta el fin la confianza y el gloriarnos en la esperanza. 
 

Si mantenemos viva la fe, apartando nuestros ojos del mundo. 
 

Hebreos 10:39 RV60 
[39] Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de 
los que tienen fe para preservación del alma. 
 

Porque sabemos que ya tenemos la victoria en Jesús Amen. 
 

1 Corintios 15:57 RV60 
[57] Mas gracias sean dadas a Dios, que nos da la victoria por medio de 
nuestro Señor Jesucristo. 
 

Y ya no andamos en tinieblas, porque andamos en el Espíritu. 
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2 Corintios 5:7 RV60 
[7] (porque por fe andamos, no por vista); 
 

Nuestros ojos puestos en la fe que es como ya dijimos: 
 

Hebreos 11:1-40 RV60 
[1] Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no 
se ve. 
 
  Recuerden, no podemos servir a dos señores; 
 
[2] Porque por ella alcanzaron buen testimonio los antiguos.  
[3] Por la fe entendemos haber sido constituido el universo por la palabra 
de Dios, de modo que lo que se ve fue hecho de lo que no se veía. 
 

Y ésta es la certeza, y la maravilla de la fe, que lo que ahora vemos fue 
hecho de lo que no se veía. 
 
 [4] Por la fe Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo 
cual alcanzó testimonio de que era justo, dando Dios testimonio de sus 
ofrendas; y muerto, aún habla por ella. 
 

Cuando la sangre de Abel clamó a Dios por justicia. 
 
[5] Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, 
porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de 
haber agradado a Dios. 
 

La biblia dice que muchos de nosotros seremos transformados, yo tengo 
fe que no veré la muerte, pues seré transformado. 
 
 [6] Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el 
que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le 
buscan. 
 

Acuérdense el principio de Dios es creer en el. 
 
 [7] Por la fe Noé, cuando fue advertido por Dios acerca de cosas que aún 
no se veían, con temor preparó el arca en que su casa se salvase; y por 
esa fe condenó al mundo, y fue hecho heredero de la justicia que viene 
por la fe. 
 

Es ésta la razón por la cual debemos bautizarnos, porque por la fe de Noé 
fuimos rescatados del diluvio, y por eso hacemos el acto de sumersión y salida 
del agua, por tanto somos sobrevivientes, por la gracia que Dios encontró en 
Noé. 
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[8] Por la fe Abraham, siendo llamado, obedeció para salir al lugar que 
había de recibir como herencia; y salió sin saber a dónde iba. 
[9] Por la fe habitó como extranjero en la tierra prometida como en tierra 
ajena, morando en tiendas con Isaac y Jacob, coherederos de la misma 
promesa; [10] porque esperaba la ciudad que tiene fundamentos, cuyo 
arquitecto y constructor es Dios. 
 

La fe de Abraham, la llevaba en el alma, sin saber de Dios, le obedecía 
ciegamente. 
 
[11] Por la fe también la misma Sara, siendo estéril, recibió fuerza para 
concebir; y dio a luz aun fuera del tiempo de la edad, porque creyó que era 
fiel quien lo había prometido. 
 

Cuando somos mas débiles, es cuando Dios se fortalece, en nosotros. 
 
[12] Por lo cual también, de uno, y ése ya casi muerto, salieron como las 
estrellas del cielo en multitud, y como la arena innumerable que está a la orilla 
del mar. 
[13] Conforme a la fe murieron todos éstos sin haber recibido lo prometido, sino 
mirándolo de lejos, y creyéndolo, y saludándolo, y confesando que eran 
extranjeros y peregrinos sobre la tierra. 
[14] Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una 
patria; 
[15] pues si hubiesen estado pensando en aquella de donde salieron, 
ciertamente tenían tiempo de volver.  
[16] Pero anhelaban una mejor, esto es, celestial; por lo cual Dios no se 
averg:uenza de llamarse Dios de ellos; porque les ha preparado una ciudad. 
 

La nueva Jerusalén. 
 
[17] Por la fe Abraham, cuando fue probado, ofreció a Isaac; y el que había 
recibido las promesas ofrecía su unigénito,  
[18] habiéndosele dicho: En Isaac te será llamada descendencia;  
 

Como también Dios ofreció a su unigénito, como sacrificio para limpiar 
nuestros pecados, a El sea la Gloria, el Poder y la Alabanza, por los siglos de los 
siglos Amen, por su infinita bondad, su infinito amor y su infinita misericordia, 
porque recordemos que antes éramos salvos por la ley solamente: 
 

Romanos 3:21-28 RV60 
[21] Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, 
testificada por la ley y por los profetas;  
 

Escrita y gratuita a todos, atravéz de la Santa Biblia. 
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[22] la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen 
en él. Porque no hay diferencia,  
[23] por cuanto todos pecaron, y están destituidos de la gloria de Dios,  
[24] siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que 
es en Cristo Jesús, 
 

Gratuitamente por su gracia hemos sido redimidos, a re entrar a Sión, por 
su redención. 
 
[25] a quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre, para 
manifestar su justicia, a causa de haber pasado por alto, en su paciencia, los 
pecados pasados,  
 

El pago con su sangre, como sacrificio para nuestra redención. 
 
[26] con la mira de manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él sea el 
justo, y el que justifica al que es de la fe de Jesús. 
[27] ¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de 
las obras? No, sino por la ley de la fe.  
[28] Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley. 
Poderoso para levantar aun de entre los muertos, de donde, en sentido figurado, 
también le volvió a recibir.  
[20] Por la fe bendijo Isaac a Jacob y a Esaú respecto a cosas venideras. [21] 
Por la fe Jacob, al morir, bendijo a cada uno de los hijos de José, y adoró 
apoyado sobre el extremo de su bordón. 
[22] Por la fe José, al morir, mencionó la salida de los hijos de Israel, y dio 
mandamiento acerca de sus huesos.  
[23] Por la fe Moisés, cuando nació, fue escondido por sus padres por tres 
meses, porque le vieron niño hermoso, y no temieron el decreto del rey. [24] Por 
la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, 
 

Eso es renunciar al mundo, y servir a Dios. 
 
[25] escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los 
deleites temporales del pecado,  
[26] teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de los 
egipcios; porque tenía puesta la mirada en el galardón. 
[27] Por la fe dejó a Egipto, no temiendo la ira del rey; porque se sostuvo como 
viendo al Invisible. 
 

Así debemos sostenernos siempre mirando al invisible, al Espíritu. 
 
[28] Por la fe celebró la pascua y la aspersión de la sangre, para que el que 
destruía a los primogénitos no los tocase a ellos. 



 19 

[29] Por la fe pasaron el Mar Rojo como por tierra seca; e intentando los egipcios 
hacer lo mismo, fueron ahogados.  
[30] Por la fe cayeron los muros de Jericó después de rodearlos siete días. [31] 
Por la fe Rahab la ramera no pereció juntamente con los desobedientes, 
habiendo recibido a los espías en paz.  
[32] ¿Y qué más digo? Porque el tiempo me faltaría contando de Gedeón, de 
Barac, de Sansón, de Jefté, de David, así como de Samuel y de los profetas; 
[33] que por fe conquistaron reinos, hicieron justicia, alcanzaron promesas, 
taparon bocas de leones, 
[34] apagaron fuegos impetuosos, evitaron filo de espada, sacaron fuerzas de 
debilidad, se hicieron fuertes en batallas, pusieron en fuga ejércitos extranjeros.  
[35] Las mujeres recibieron sus muertos mediante resurrección; mas otros fueron 
atormentados, no aceptando el rescate, a fin de obtener mejor resurrección. 
[36] Otros experimentaron vituperios y azotes, y a más de esto prisiones y 
cárceles.  
[37] Fueron apedreados, aserrados, puestos a prueba, muertos a filo de espada; 
anduvieron de acá para allá cubiertos de pieles de ovejas y de cabras, pobres, 
angustiados, maltratados;  
[38] de los cuales el mundo no era digno; errando por los desiertos, por los 
montes, por las cuevas y por las cavernas de la tierra.  
[39] Y todos éstos, aunque alcanzaron buen testimonio mediante la fe, no 
recibieron lo prometido; 
[40] proveyendo Dios alguna cosa mejor para nosotros, para que no fuesen ellos 
perfeccionados aparte de nosotros. 
 

Si leemos toda la biblia está llena de fe, y si la relacionamos a nuestras 
vidas, probablemente nos identificamos con el sufrimiento de ellos, los cuales yo 
estoy seguro que ahora gozan de las promesas de nuestro Dios, mientras los 
otros que no creyeron, gritan en medio de la oscuridad, y aún los que viven 
actualmente en el mundo gritan; 
 

2 Pedro 3:4-18 RV60 
[4] y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su advenimiento? Porque desde el 
día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde 
el principio de la creación.  
[5] Estos ignoran voluntariamente, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la 
palabra de Dios los cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el 
agua subsiste,  
[6] por lo cual el mundo de entonces pereció anegado en agua; 
[7] pero los cielos y la tierra que existen ahora, están reservados por la misma 
palabra, guardados para el fuego en el día del juicio y de la perdición de los 
hombres impíos.  
[8] Mas, oh amados, no ignoréis esto: que para con el Señor un día es como mil 
años, y mil años como un día. 
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[9] El Señor no retarda su promesa, según algunos la tienen por tardanza, sino 
que es paciente para con nosotros, no queriendo que ninguno perezca, sino que 
todos procedan al arrepentimiento. 
 

Por medio de la fe en Cristo Jesús. 
 
[10] Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche; en el cual los 
cielos pasarán con grande estruendo, y los elementos ardiendo serán 
deshechos, y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.  
[11] Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, !!cómo no debéis 
vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir, 
 

Mantengamos nuestras lámparas encendidas, para que no nos encuentre 
nuestro Señor en oscuridad, en el día de su venida. 
 
[12] esperando y apresurándoos para la venida del día de Dios, en el cual los 
cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se 
fundirán!  
[13] Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra 
nueva, en los cuales mora la justicia.  
[14] Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, procurad 
con diligencia ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en paz.  
[15] Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; 
como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido 
dada, os ha escrito,  
[16] casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre 
las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e 
inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras, para su propia 
perdición. 
 

Y para confundirnos, entre los lenguajes esconden falsas traducciones, 
razón por la cual es importante entender la raíz de las palabras. 
 
[17] Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo de antemano, guardaos, no sea 
que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de vuestra firmeza.  
[18] Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y 
Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén. 
 

Después de habernos retirado del mundo, comenzaremos una nueva 
vida, que será alimentada con la leche espiritual de la Santa Palabra, para que 
crezcamos, robustos, fuertes, y afirmados nuestros pies en la roca de nuestra 
Salvación. 
 

Hebreos 10:13,39 RV60 
[39] Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de 
los que tienen fe para preservación del alma. 
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Entonces hermanos todos, espero que Dios Todopoderoso, halla abierto 

la luz de su entendimiento, y claramente entendamos qué es la fe, y que 
esperamos de ella. Y si entendimos, crezcamos en el conocimiento de la biblia, y 
el claro entendimiento del contenido de sus palabras, que son la fuerza y el 
poder de Dios Todopoderoso, manifestado en carne atravez de Jesucristo,  
 
Quien vivió limpiamente entre nosotros,  
Quien sufrió inocentemente por nosotros,  
Quien fué condenado a muerte sin culpa, por nosotros, 
Y Quien resucitó de los muertos y está sentado a la diestra del Padre. 
 

Hebreos 10:13,39 RV60 
[13] de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos 
por estrado de sus pies;  
 

Acuérdense que no luchamos contra sangre ni carne, sino contra 
potestades que habitan en las regiones celestes. Y Dios dice que la tierra es el 
estrado de sus pies, lo que este versículo nos indica es que todos estos 
adversarios que describe, tendrán que ser traídos o puestos en tierra antes que 
Jesús regrese a la tierra otra vez.  
 

Efesios 6:12 RV60 
[12] Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra 
principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas 
de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones 
celestes. 
 

Todos estos, tendrán entonces que caer a este mundo bajo el poder de 
Jesús, sometidos bajo su poder, bajo sus pies. 
 

Hermanos, agrademos a Dios con nuestras acciones, deneguemos al 
mundo, no nos dejemos llevar por la televisión, que es una de las mayores 
distracciones, entre las tantas armas que el enemigo usa y que sabe que somos 
débiles, sabiendo que no es mas que una mala visión como el mismo nombre lo 
dice: 

 
Tell = deciles / a = una- visión – televisión, para apartarnos de nuestro tiempo 
con Dios, sembrando malas ideas, ambiciones, miedo, inseguridad, noticias 
falsas, y muchas visiones falsas de maldad que nos unen a las corrientes de 
este mundo, y nos separan de nuestra fe, y nuestra visión que debería estar 
puesta en Jesús. Apagan nuestra lámpara, y oscurecen nuestra mente y 
corazón, influenciando nuestras ambiciones, y empujándonos a envidiar, a odiar, 
y a querer conquistar más y más falsedades en este mundo, que solo nos llevan 
a perdición. 
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Alimentemos nuestro Espíritu con el conocimiento de las Sagradas 
Escrituras, para que así se cumpla en nosotros lo que Jesús dijo: no solo de 
pan vivirá el hombre, si no de toda palabra que sale de la boca de Dios 
[Mateo 4:4] 
 

Alabemos a Dios con gozo poniéndole sabor a nuestras vidas, para que 
se cumpla en nosotros lo dicho por Jesús: Nosotros somos la sal de la tierra 
(Mateo 5:13) 
 

Hermanos practiquemos la fe, caminemos creyendo que Jesús va con 
nosotros, a nuestro lado. Si en verdad practicáramos esto, nuestro ejemplo sería 
notable ante todos los que nos conocen, y así seriamos la luz del mundo. 
 

Y al final de nuestros días podamos decir con orgullo lo que nuestro 
Hermano Pablo dijo: 
 

2 Timoteo 4:7 RV60 
[7] He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. 
 

Que Dios me los bendiga y les recuerde siempre que sufrimos más, 
porque no somos de éste mundo, por tanto no alcanzaremos las ambiciones de 
posesiones y posiciones que éste mundo ofrece, Amen. 
 
 Si no tuviera el placer de conocerle en la tierra, haya nos vemos en las 
nubes, cuando nuestro Señor y Salvador Jesucristo nos reciba en su gloria. Y 
como reinaremos con El mil años aquí en la tierra, entonces tendremos mil años 
para conocernos, Amen. 
 
Que Dios Todopoderoso, les llene de bendiciones. 
 
                                                           Espiritualmente: Yo, para gloria de Dios. 
 
 
 
 
 
 
 


